

Sermon Notes*

7 Juli 2024

“BENARKAH DIA KRISTUS?” (Yohanes 7:25-36)

Nicholas Kurniawan

Ringkasan Khotbah:

Keterangan:

- **AKAR KEBINGUNGAN ADALAH KETIDAKPERCAYAAN.** Iman Kristen mengandung misteri (*mysterion* = hal-hal rahasia yang tersembunyi) dan ini adalah hal yang sangat wajar terjadi, karena Allah yang kita percayai terlalu dahsyat untuk dipahami dan terlalu luas untuk diselami. Namun sesuatu yang tak mudah dipahami dan diselami bukan berarti tidak ada dan tidak benar. Justru karena Dia Maha Kuasa, maka Dia tidak terpahami dan terselami, bila Dia mudah terpahami dan terselami, maka berarti Dia justru mudah kita kuasai, padahal Dia Maha Kuasa. Karena itulah dalam kebingungan yang ada dalam diri kita harusnya mengantarkan kita pada sikap pengagungan Dia Yang Mahakuasa. Bagaimana kita bisa diantar pada pengagungan itu? Perlu sikap PERCAYA yang terus kita tumbuhkan membentuk PERSEPSI kita melalui kebiasaan PERSEKUTUAN dengan Tuhan.
- **KEBINGUNGAN TENTANG KEMESIASAN YESUS.** Kisah di Yohanes 7:25-36 yang berlatarbelakang kan upaya untuk menangkap dan membunuh Yesus yang sudah direncanakan sebelumnya (bd. Yoh 5:18 dan 7:1) memaparkan dan mengajarkan kita bahwa karena ketidakpercayaan yang melahirkan kebingungan itu, maka Yesus selalu DIPERTANYAKAN dan DIPERSALAHKAN, sedangkan bila kepercayaan itu ada di hati, maka Dia akan makin DIPERHANYAKAN dan DIPERILAHKAN.
- **YESUS DIUTUS AGAR PERCAYA KITA TERFOKUS.** Penjelasan Yesus tentang diriNya sebagai Kristus atau Mesias dinyatakan sebagai YANG DIUTUS ALLAH (*SENT BY GOD to SAVE, EMPOWER, NOTIFY and TRANSFORM—menyelamatkan, memberdayakan, mengabarkan dan mengubahkan*), yang menegaskan tentang esensi pengutusan kita oleh Tuhan, karena jadi murid Kristus kita bukan untuk mengKULTUSkan siapapun, tapi untuk diUTUS dalam keadaan apapun, jadi agen-agen penyelamat (*saving*), yang saling memberdayakan (*empowering*), melakukan pewartaan (*notifying*) Kristus yang selalu beserta kita dan tak henti bersaksi melalui perubahan hidup (*transformation*) yang nyata.

Take Home Message

JALANI HIDUP PERUTUSAN SETIAP HARI DENGAN SELALU FOKUS PADA KRISTUS YESUS YANG SEDANG MENGURUS HIDUP DAN JIWA KITA AGAR JADI UTUSAN-UTUSAN ALLAH DALAM PROYEK PENYELAMATAN DUNIA, MEMBERDAYAKAN SESAMA, MEWARTAKAN KRISTUS MELALUI TRANSFORMASI HIDUP.

Pertanyaan Diskusi / Refleksi

Format:

- **PERIKSALAH DIRI:** Apakah FOKUS hidup kita masih pada Yesus Sebagai Kristus / Mesias yang diutus Allah? Masihkah kita hidup dalam persekutuan yang karib dan agung dengan Kristus dan sesama? Dan apakah PERSEKUTUAN itu sudah mengubah PERSEPSI kita dalam memandang hidup dan persoalannya dan makin tumbuhkan PERCAYA kita padaNya?
- **PERCAYAKANLAH DIRI:** Berdoalah agar makin hidup terFOKUS pada KRISTUS, maka makin pergi dengan kekuatan KRISTUS untuk diUTUS ke dalam kehidupan sehari-hari kita sesuai dengan peranan yang kita jalankan dan masih dipercayakan Tuhan kepada kita.